

#TARIFVERHANDLUNGEN 31. März 2022

Harzer Schmalspurbahnen GmbH (HSB): Auftakt zur Tarifrunde 2022

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) hat die Tarifverhandlungen zur Einkommensrunde 2022 für ihre Mitglieder am 29. März für die Harzer Schmalspurbahnen GmbH aufgenommen. In der Auftaktverhandlung erläuterte die EVG ihre Forderungen.

Wir fordern für unsere Mitglieder in der Tarifrunde 2022:

- 4,5 % mehr Geld einschließlich eines weiteren EVG-Wahlmodells
- Erhöhung der arbeitgeberfinanzierten betrieblichen Altersversorgung auf 3,3 %
- Einführung einer Wissensvermittlungsprämie
- Abschluss eines Tarifvertrages zur gemeinsamen Einrichtung „Fonds für Wohnen und Mobilität“

Zum Forderungspaket, das die EVG verhandelt, gehört auch die Erhöhung des Erholungsurlaubes und der Ausbildungsvergütungen sowie die Erhöhung der Nachtarbeitszulage und der Zulage für U/K-Vertreter und Ablöser.

Die Verhandlungen werden am 20. April 2022 weitergeführt. Hier will der Arbeitgeber ein erstes Angebot zu unseren Forderungen vorlegen.

Downloads



Aushang

(PDF, 153.07 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2022/2022-03-31_Info_Tarifpolitik_-_HSB_-_Auftakt_der_Verhandlungen.pdf)

